

Richtfest im Lebenslinien Mehrgenerationenhaus

Zum Richtfest ihres Lebensraums „Lebenslinien“ am Jagdweg 50 in Stein, begrüßte Lieselotte Gräbe viele Gäste. Darunter Politiker, Geschäftspartner, Architekten, Planer und vor allem die Handwerker, die am Bau beteiligt waren. Mit dem Richtfest, sagt Gräbe zur Eröffnung, „wird so etwas wie die Halbzeit eines Bauvorhabens angezeigt und jedem Anwesenden vor Augen geführt, dass die Vollendung des Baus in absehbarer Zeit bevorsteht.“ Allerdings war es schon „ein langer Weg von der Planung bis zur Baugenehmigung, von der Antragstellung auf Fördermittel bis zu deren Bewilligung des Kinderhauses,“ räumte die Bauherrin ein.

Anfang des Jahres 2018 wird mit dem „Paritätischen Kinderhaus“ die erste Einrichtung in Betrieb genommen. Die Kindertagesstätte ist als dreigruppige Einrichtung konzipiert, die 59 Kinder im



Alter von sechs Monaten bis zum Schuleintritt betreut. Anschließend wird die Tagespflege einziehen, die von der AWO Kreisverband Fürth Land betrieben wird. Mit diesem Angebot finden Pflegebedürftige als Gast bei

der AWO je nach Bedarf für einige Stunden täglich oder auch für einen ganzen Tag, gut behütet und versorgt eine Bleibe. Für das leibliche Wohl sorgt die AWO Küche mit ihrem AWO MobilMenü. Das Angebot der Tages-

pflege kann man täglich von 8 bis 17 Uhr nutzen. Das Miteinander.Cafe wird von Familie Gräbe selbst geführt. Als offenes Cafe ist es Treffpunkt für Mieter und Besucher aber auch Veranstaltungsort für kleinere Kon-

Lebenslinien

Mehrgenerationenwohnen GmbH & Co. KG



**Kinder, Eltern, Oma und Opa.
Jung und Alt gemeinsam.**

Viele Menschen würden wieder gerne in einer Großfamilie leben. Die Gründe dafür sind vielfältigster Art. Großfamilien haben viele Vorteile, von denen alle Familienmitglieder profitieren können.

Lebenslinien Mehrgenerationenwohnen

möchte diese Vorteile für die Menschen wieder zugänglich machen und den Traum der Großfamilie erfüllen, die Gemeinschaft wachsen und gedeihen lässt.



WAS WIR IHNEN BIETEN

- Barrierefreie Wohnungen mit Balkon oder Loggia
- Zwei rollstuhlgerechte Wohnungen
- Tiefgarage
- Gemeinschaftsraum
- Gemeinschaftsgarten
- Miteinander.Cafe
- Tagespflege
- Ambulanter Dienst
- Krippe und Kindergarten

Tel.: 0911 / 59029787
lebenslinien.graebe@gmail.com
www.lebenslinien-stein.com



Kreisverband
Fürth-Land e.V.





zerte oder Vernissagen, stellte Lieselotte Gräbe die wichtigsten Bausteine des neuen Gebäudes vor, von dem sie sagt: „Es ist eine Freude durch dieses Haus zu gehen, es von Tag zu Tag wachsen zu sehen, um dann im nächsten Jahr das Lachen von Jung und Alt zu hören“.

Bürgermeister Kurt Krömer lobte den Baufortschritt – „alles läuft wie geplant“ und freute sich auf den Einzug. „Wir warten darauf, dass das Kinderhaus seine Pforten öffnet“. Er lobte Lieselotte Gräbe für ihren Mut und dankte ihr herzlich für ihr Engagement.



Landrat Matthias Dießl zeigte sich „sehr beeindruckt, was da so toll, gut und schnell aus dem Boden



wächst. Etwas Einzigartiges im Landkreis, das dringend gebraucht wird.“

Fortsetzung Seite 10

Partyservice **WAHLER**

Party-Hotline: **0911/440205**

Leyher Straße 101 | 90431 Nürnberg | Fax: 0911/4469902
info@wahler-partyservice.de | www.wahler-partyservice.de

Sie feiern. Wir kümmern uns um den Rest



Lebenslinien umsetzen

CHRISTOPH FUCHS
Bauunternehmen



Wertschätzendes Mehrgenerationenwohnen

Starke Idee – Wir kümmern uns um die Umsetzung.
Danke für die gute Zusammenarbeit.

Christoph Fuchs GmbH
Nibelungenstraße 15
90530 Röthenbach b. St. Wolfgang
Tel.: 09129 903-0
info@cfuchs-bau.de
www.firmengruppe-cfuchs.de

Fortsetzung von Seite 9



Architekt Patrick Schreiner
von *querwärts architekten*
(Foto 2.v.l.)

Dass Lieselotte Gräbe bereits bei ihrer Begrüßung den 14. September 2018 als offizielle Eröffnungsfeier und den 15. September 2018 als „Tag der offenen Tür“ bekannt gab, ist laut Dießl nur „der Kooperation mit guten Partnern zuzuschreiben.“

Christoph Fuchs, Geschäftsführender Gesellschafter der gleichnamigen Firma, schwärmte vom guten Verhältnis zwischen Bauherrin und Generalunternehmer. „Alles dreht sich um Vertrauen, Begeisterung und Wertschätzung“. Was letztendlich auch dazu beitrug, dass ein solcher Bau in derart kurzer Zeit realisiert werden konnte.“ Am 2. November letzten Jahres wurde der Kran aufge-

stellt und jetzt feiern wir Richtfest,“ freute sich Christoph Fuchs. Das ungewöhnliche an diesem Richtfest – es sind bereits 60 % der Trockenbauarbeiten ausgeführt und die Versorgungseinrichtungen installiert. Er lobte die Bauherrin als „sehr außergewöhnlich, die mit viel Begeisterung und Wertschätzung der Motor des Projekts“ ist und mit Kaffee und Kuchen „Benzin für die Handwerker“ liefert. Bei soviel Sympathie und Harmonie zwischen Bauherrin, Generalunternehmer und Handwerker zeugt das Versprechen von Christoph Fuchs, „wir verlieren das Ziel unserer Bauherrin nicht aus den Augen,“ von einer tiefempfundenen Ehrlichkeit.

Termin 14.9.2017

Mehr zum Projekt Lebenslinien Mehrgenerationen erfahren alle Interessierten am Donnerstag 14.9.2017 um 18.30 Uhr im Asia Palast FORUM Stein. Hier können sich die zukünftigen Mieter kennen und schätzen lernen. Es gibt alle Informationen über das Projekt Lebenslinien und Aktuelles von der Baustelle.